

今月のスマイル



↓ 功労者表彰を受賞した清水委員長(右)、出沼元委員(左)



安 郵便局との地域における協力に関する協定
安全で快適に暮らせるまちづくりに向けて

12月18日、千代田庁舎で「かすみがうら市と郵便局との地域における協力に関する協定」の締結式が行われました。この協定は、『安全で快適に暮らせるまちづくり』の実現に向け、地域の見守り活動、道路の損傷に関する情報、倒壊の恐れのある空き家の情報提供など、郵便局が持つ情報網を活かして、市民の生活の向上を図っていきます。



↑ 土浦郵便局・石岡郵便局・かすみがうら市内郵便局と協定を締結

長 選挙制度 130 周年における選挙関係功労者表彰授与
年にわたり選挙の啓発活動に尽力

12月2日、千代田庁舎で「総務大臣表彰状・総務大臣感謝状」の伝達式が行われました。市選挙管理委員会が平成11年から現在まで21年間活動している清水見龍さんは総務大臣表彰状を受賞。平成9年から17年間活動した出沼洋子さんは総務大臣感謝状を受賞。二人は、長年にわたる選挙の執行をはじめ、各種選挙の啓発活動にご尽力され、その功績が認められ受賞されました。

↓ 総務大臣表彰の伝達式に参列した受賞者の皆さん



選 第25回参議院議員通常選挙に係る表彰授与
選挙に行くことの呼びかけ活動に貢献

12月25日、千代田庁舎で「総務大臣表彰」の伝達式が行われました。明るい選挙を推進するため参議院選挙の啓発活動に貢献された、市選挙管理委員会委員長代理の福田與兵衛さん、県立土浦湖北高等学校、市リーダーズ高校生会が受賞。投票率向上のため、選挙に行くことの必要性や大切さを呼びかけた功績が認められ受賞されました。

始 茨城県スクアステップ指導者の会主催の交流会
めよう！健康な体づくりへの一歩

12月10日、千代田公民館(講堂)で「スクアステップ交流会」が行われました。スクアステップとは、筑波大学大藏准教授が考案した高齢者の転倒防止や認知症予防、子どもの身体機能の発達にも役立つエクササイズ。当日は県内から約180人の参加者が集まり、特別講演会やスクアステップなどを通して親睦を深めていました。



↑ マス目のマット上でスクアステップを行う参加者

い音楽に合わせてみんなでレッツダンス♪ る歌のお姉さんと風船あそびでみんなが笑顔
はサンタさんからみんなにすてきなプレゼント いサンタさんと一緒に音を鳴らして遊ぼう
る



ま ちのわだい
My Town Topics

サ やまゆり館クリスマス会
サンタさんとの思い出

12月20日、やまゆり館で「クリスマス会」が行われ、94組208人の親子が参加しました。館内はツリーやサンタさんの絵などで装飾され、クリスマス色。子どもたちは、歌のお姉さんと一緒に元気よく歌ったり、踊ったりして楽しんでいました。また、大きなプレゼントボックスからサンタさんが登場すると、拍手や大きな歓声が上がりました。サンタさんと楽しく遊んだ子どもたちは、一人ひとり素敵なプレゼントをもらい、クリスマスのすてきな思い出となりました。

↓ 普段は目にする事ができない帆引き船の姿



夕 月夜の帆引き船ライトアップ操業
暮れに映える幻想的な帆引き船

12月14日、歩崎沖合で「月夜の帆引き船ライトアップ操業」が行われました。午後4時のたそがれ時に出航した帆引き船。色鮮やかな夕焼けを背景にライトアップで映し出す帆引き船は、随伴船の乗船者の目を釘付けにするほどとても美しい光景でした。また、湖面に映し出される帆引き船もきれいな影を作り、違った角度からも楽しんでいました。

現 かすみがうら市教育講演会
現代の教育について考える

12月7日、あじさい館でこども六法著者の山崎聡一郎先生による「かすみがうら市教育講演会」が行われました。教職員や保護者など多くの方が参加するなか「考えて生きる力をつける」をテーマに、これからの教育の考え方について講話がありました。また、子どものいじめについても触れ、「小さなSOSを見逃さないことが大事」と話してくれました。



↑ 講師の話熱心に聞き入れる参加者